

Erörterung

Heute habe ich mir Gedanken gemacht ob ich eine gute Schülerin in der Schule bin. Daher wird im Folgenden genauer beleuchtet, was dafür und dagegen spricht.

Ein Argument dafür ist, dass ich mich sehr bemühe alle Schulanforderungen zu entsprechen. Ich lerne jeden Tag eine Stunde um meine Fähigkeiten zu verbessern. Ein weiteres Beispiel dafür ist das regelmäßige Erbringen der Hausübung. Mein Lernen für Schularbeiten und Tests zeigt auf das ich eine gute Schülerin bin. Vor einer Schularbeit oder vor einem Test setze ich mich bewusst hin, lege mein Handy weg und lerne mehrere Stunden. Außerdem gehe ich meinen Verpflichtungen nach wie z.B. regelmäßig in die Schule zu gehen.

Ein Argument dagegen ist, dass ich die meiste Zeit etwas später in die Schule komme, weil Busse oder Züge Verspätungen haben erreiche ich die Schule nicht rechtzeitig. Manchmal habe ich keine Lust auf die Schule, da ich vor allem in der Früh noch sehr müde bin. Die Müdigkeit hängt teilweise vom Wetter ab. Auch Konzentrationsschwierigkeiten machen es mir schwer eine gute Schülerin zu sein z.B. wegen der Lautstärke in der Klasse.

Abschließend können wir sagen, dass ich bemüht bin eine gute Schülerin zu sein. Es gibt jedoch Sachen in dem ich mich noch schwer tue aber ich versuche es noch zu verbessern.